

Robo en la Colonia Morelos.

Hay una casa en construcción en la Colonia Morelos, y de ella desaparecieron cuatro hojas de vidriera y parte de una herramienta de alfiler, valuado todo en \$17.

Fiestas de invierno en el Conservatorio.

Por iniciativa del señor Ministro de Justicia, Lic. D. Joaquín Baranda, los alumnos y alumnas del Conservatorio darán dos festivales en el próximo invierno.

En el primero se pondrá en escena la partitura de Donizetti, intitulada "Favorita," y en el segundo, la preciosa ópera cómica "Crispino e la Comare."

Tomarán parte en las representaciones las aventajadas señoritas Angela Aranda, Concepción Barfoque, Rosaura Negrete y Dorotea Hagedstein, así como los jóvenes Ignacio Navarrete, Enrique Serrano, Jesús Silva, José Ochoa y J. E. de Leguizamón, unidos y otros bajo la dirección del Profesor de canto superior, D. Vincencio Quintilli Leoní.

En el día de hoy serán distribuidos los papeles respectivos y ordenado el programa para los expresados festivales.

Lazos nupciales.

Aunque un poco tardía, nos place dar la noticia de que el día 9 del mes próximo pasado, en el templo de Santa Catarina Martir, se unieron con los lazos indisolubles del matrimonio, el joven D. Jesús María Rebollar y la Señorita Natalia Revelo y Carrillo.

La venturosa pareja está, pues, en plena luna de miel. Nosotros deseamos para los recién desposados, que la antorcha de himeneo fulgure siempre esplendorosa en el nuevo hogar.

Carta de Rugiero.

Recibimos lo que sigue: E. Córdoba, Estado de Veracruz Liave, Junio 15 de 1894.—Señor Director del Eco Social, Lic. Miguel Palafoxes Rojí.—México D. F.

Señor Director: La aparición del número prospecto del Eco Social, circulado profusamente en toda la República y acogido con verdadero júbilo, es un excelente augurio de su futura general aceptación.

Señor Director: La política, las ciencias, la religión, el comercio, tienen en la prensa órganos dignos de respeto. Cada uno llena su misión dignamente y párese me inclina a la presencia de un nuevo periódico diario.

Mas no es así. La sociedad mexicana quiere y necesita un órgano exclusivamente que sea su eco. El Eco Social responde a esa exigencia.

Redactado con suma delicadeza y obedeciendo al hermoso principio de respetar a los demás para merecer el respeto propio, el Eco Social llega a la arena del periodismo sin ligas políticas, sin compromisos religiosos, [por más que la religión católica sea la que sin reserva profesan sus redactores] sin odios y sin recelos.

La independencia del Eco Social garantiza su imparcialidad. Si el Gobierno constituido, y al que se debe todo respeto, pues eco exigen las conveniencias sociales y la ley, si ese Gobierno desoye las advertencias cortes de la prensa, el Eco Social hará oír su voz sin la acritud del enojo, sin la lisonja del que alquila su pluma.

Eso al menos ofrece en su programa, y lo cumplirá. Para llenar las necesidades sociales en la órbita del periodismo, el Eco Social cuenta con la distinguida dirección que vd. le imprime.

Permítame vd. que se lo diga. Hábil periodista, antiguo y práctico en las luchas de la prensa: combatido rudamente hasta un grado que pareciera imposible, el Director del Eco Social cuenta para la honra de su periódico con dos elementos poderosos: la simpatía incondicional de sus constantes amigos, que ya se llame su periódico "El Presente" ya sea el sucesor el Eco Social, lo reciban con sumo agrado: el otro elemento de vida es el odio de los envidiosos. ¿Y por qué no decirlo?

Cuando ha sido preciso cierta clase de adversarios, han sido heridos de frente: ellos han sentido sus intereses lastimados ó su mal entendido orgullo humillado.

Ellos, al aparecer el Eco Social que viene tranquilo a cumplir su leal misión en el seno de una sociedad honrada y sensata, elevan sus gritos pretendiendo cortar el vuelo al periódico que sólo tiene para vivir el apoyo de esa sociedad que rechaza el escándalo, que aborrece el chisme y condena el vicio aunque éste cobijado bajo el uniforme bordado de un prócer de alta cuna mirado.

El Eco Social sea bien venido. Será una honra inscribir el nombre de los que se respetan, en las listas de suscripción, abiertas en toda la República.

Admita vd. Sr. Director mi más cordial felicitación por la aparición del Eco Social. No desmaye vd. en su empresa, y si para vivir, necesita vd. que el Gobierno subvencione su diario, rompa vd. su pluma y borre vd. el título de su periódico. El Eco Social no puede ni debe recibir apoyo si no de la sociedad.

Estrecho la mano de vd. RUGIERO.

La carta preinserta es del hábil y fecundo escritor yucateco, cumplido caballero D. Ignacio de la Cámara Peña, a quien damos las gracias por las cordiales frases que dedica a nuestro director.

La pluma del Sr. Cámara Peón, hombre de recto criterio, ornamentado frecuentemente las columnas de nuestro diario.—LA REDACCIÓN DEL ECO.

Querrela de robo.

Nos informan que el caballero D. Eduardo M. Khun, ha presentado querrela de robo contra D. P. B. acusándolo de robo de dos jarrones de porcelana y dos pañuelos de felpa azul con adornos de metal, cuyos objetos se van a enjuiciar en cinco pesos.

P. B. B. ha desaparecido, y en caso de que se le encuentre es seguro que en el acto se le reducirá a prisión.

Víboras en el Panteón de la Piedad.

Tenemos noticia de que en las últimas clases de los sepulcros del Panteón mexicano de la Piedad, entre los matorrales y ruinas de los mausoleos, abundan matorrales de víboras de las llamadas zencuatas.

Como la propagación de esos animales puede ser perjudicial para las personas que van a dicho panteón a visitar los restos de sus deudos, será conveniente que la autoridad a quien correspondiera tome las medidas del caso a fin de extirparlos. A propósito de esto, recordamos que el subcarbonato de amoníaco es el contraveneno de la mordedura de víbora, vertiéndolo sobre la misma mordedura ó bebiéndolo.

El Sr. General Arcehiga.

Llegó a esta Capital el lunes último en la mañana y regresó el martes en la noche, violentamente enfermo. El hecho de haber recibido un mensaje que le anunciaba la muerte de la Srta. Atanasia Salazar de León, madre que fué de la señora su esposa, y quien como es bien sabido, murió su última veintim días antes.

Reciba el Sr. General Arcehiga, nuestro sincero pésame.

Corrupción de jóvenes.

El Interés Social, colega jalapeño, dice antes de ayer: "Con sobrada razón se quejan muchas personas juiciosas de la conducta que han dado en seguir algunos menores de edad, visitando y frecuentando las casas de tolerancia."

Se cuenta que estos no faltan en esas casas día a día, y ya se comprenderá las lecciones de inmoralidad que están recibiendo. Si la policía quiere dar pruebas de su celo por la conservación de las buenas costumbres, debe impedir á toda costa que los menores de edad se codeen con el vicio y asistan á esos centros de corrupción y maldad.

Si no se pone el correctivo al mal que se señalamos, la sociedad tendrá que lamentar muy pronto las tristes consecuencias, y la generación que se levanta vendrá manchada de vicios que contribuirán á pervertir más nuestras costumbres.

Fiesta.

El viernes 29 la dieron en Ayotla, á varios de sus amigos, los Sres. Combaluzie y Bourquin, propietarios de la conocida "Armería Americana." Entre los invitados se contaban los Sres. Quaglia, Sánchez Mármol, Penichet, Anselmo Alfaro y otros.

La reunión debe haber estado muy animada, pues los anfitriones son espléndidos y se distinguen al obsequiar.

Defunción.

Murió en Coatepec, Estado de Veracruz, días pasados, el Sr. Lic. D. Manuel Suárez Peredo, hermano de los difuntos Señores Licenciados y Obispos D. Francisco y D. Ignacio Suárez Peredo.

Paz para su alma.

Acuerdo detenido.

El que dictó el H. Ayuntamiento ascendiendo á algunos de los empleados de la Tesorería Municipal, con motivo de la sentida muerte del Sr. Olaguibel, Contador que fué de dicha oficina, ha sido detenido en el Gobierno del Distrito á donde pasó para su Superior aprobación, con motivo de las gestiones que algún otro empleado de la misma Oficina hace, creyéndose también con derecho á algún ascenso.

El Gobierno del Distrito determinará y ojalá y lo haga con la equidad que el caso requiere.

El desfalco de 13,000 pesos en el Correo.

El Noticioso de hoy, publica lo que sigue: "Queriendo ampliar nuestras noticias, nos dirigimos al Sr. D. Francisco de P. Gochicoa, Administrador General del Ramo, á suplicarle nos ministrara los detalles que tuviera acerca de este escandaloso hecho."

El Sr. Gochicoa nos manifestó que lo dicho en el número del Noticioso de ayer, es exactamente la verdad. Nos dijo que las averiguaciones se habían llevado á cabo por indicación suya.

En seguida nos dirigimos á la Administración de Correos y pudimos obtener los siguientes detalles: El Sr. D. Antonio Sánchez, Jefe de la Sección cuarta de la Administración Local, notó que faltaban algunas cantidades, y acto continuo, dió parte del hecho á D. Francisco Gochicoa, quien en el acto mandó hacer un corte extraordinario de caja, que dió por resultado el desfalco de 13,000 y tantos pesos, del que es directo, y único responsable el Cajero D. Rafael Uihbarri. Este señor fué llevado ayer á la Cárcel de Belem.

El Sr. Gochicoa dió aviso inmediatamente á la superioridad y fueron enviados los contadores de Hacienda y de la Tesorería General, los que después de visar las cuentas ratificaron el desfalco.

Acto continuo, se consignó el hecho al C. Juez 2.º de Distrito, Lic. D. Simón Parra, quien procedió á practicar las primeras diligencias, permaneciendo en el Correo con su personal y algunos empleados hasta las once y media de la noche del jueves.

Ayer en la mañana estuvo dicho funcionario en el Correo, y en su presencia los contadores de Hacienda y de la Tesorería, revisaron todos los libros y de los departamentos que están bajo la responsabilidad del Administrador Local de Correos, Don Lino Nava.

Habiendo sido encontrados éstos perfectamente bien llevados y las cuentas exactamente documentadas, las llaves le fueron devueltas al Cajero, Sr. Torres.

El Sr. Nava desde antier en la tarde que salió del Correo no ha vuelto, y nadie se explica esta desaparición, pues se dice no se ha librado en contra suya ninguna orden de aprehensión.

Además, caso de llegar á proceder en contra suya, sería de una manera civil y no criminal.

El Sr. José Jacinto Jiménez, alto empleado de la Secretaría de Comunicaciones, por designación de ésta ha intervenido en la Caja de la General.

Al Sr. Uihbarri lo sustituye en su puesto de Cajero el Sr. Belarde, Oficial 1.º de la Administración Local.

Ayer no se hicieron más pagos en el Correo que á los editores de publicaciones, pues á los empleados, que desde antier debió haberseles entregado su quincena, no se les había pagado hasta los seis de la tarde de ayer.

El Sr. Juez Parra siguió ayer practicando diligencias.

A última hora dice el mismo citado colega: "Aunque en otro lugar asentamos se dice no se ha librado orden de aprehensión contra Don Lino Nava, parece que esta especie se propaló con objeto de no despistar á la policía, pues su noche corrió el rumor, muy válido, de que dicho señor fue aprehendido en San Pedro de los Pinos, siendo conducido á la Inspección respectiva y quedando rigurosamente incomunicado. Se decía también que había sido intervenida la imprenta de la mencionada persona."

Bautizo.

Hemos recibido una elegante y bien impresa tarjeta que á la letra dice: "Carlos, Manuel, Ismael, nació el 17 de Junio de 1894 y fué bautizado el 29 del mismo mes y año."

Sus padres:—Carlos B. Zetina y Luz Osorio de Zetina. Sus padrinos:—Manuel Osorio y Carlota Medina."

Agradecemos la galantería.

El Sr. D. Manuel Darqui.

Este señor, diputado al Congreso de la Unión por Tehuacán, Estado de Puebla, falleció en México el 25 del pasado Junio, víctima de una larga y penosa enfermedad.

Su suplente el Sr. Guillermo Pérez, no entrará á sustituirlo, por haber terminado ya el último período de sesiones.

Damos el pésame á la familia del finado.

Teatro angelopolitano.

El Teatro Guerrero, de la ciudad de Puebla, se ha visto concurrido en todas las funciones que en el ha dado la Compañía Cómico-Lírica-Alva, por lo más granado y florido de la sociedad angelopolitana.

Casi no hay función que anuncie la compañía á la que no acuda el enjambre de las pollas más hermosas, de las familias más aristocráticas, luciendo sus bellezas ataviadas con joyas de gran valía.

Las simpáticas señoras Alva, Guerra, Pavía, Roca y García, han encontrado en el Coliseo del Portal Hidalgo, un laurel más con que ceñir su frente en su carrera artística.

Los señores Alva, Buxenas, Calvo, Roca y Valero, reciben del público un sin número de aplausos en cada uno de los papeles que desempeñan.

La hermosa María Greville, acompañada de Mr. Guibal en su acto asombroso de Psicogratismo, fué muy aplaudido y después contratado para que siga presentando sus difíciles trabajos, formando parte de la compañía.

El horriblemente bello, como le llamó un cronista de la Capital de la República, Chevallier Brindis de Salas, hizo escuchar á los espectadores las dulces vibraciones desprendidas de las cuerdas delicadas de su mágico violín, recibiendo el día de su debut numerosos aplausos del público. Esta notabilidad la presentó también la Compañía Alva.

La tan conocida como popular Paca Martínez, distinguida bañarina, cuantas veces ha cimbreado su talle en las tablas del escenario de Guerrero, otras tantas ha escuchado aplausos nutridísimos que la obligan á repetir, en medio de los estruendos del entusiasmo de sus numerosos admiradores.

Es un hecho que compañías de mérito como la de Alva, han visitado muy pocas veces la pintoresca ciudad de los cien torres.

Signan los artistas recogiendo triunfos y los empresarios mucho dinero.

La masonería en Puebla.

La Vanguardia, en su número de ayer, dice lo que sigue: "Puebla.—De aquella ciudad nos dicen que las RR. LL. de aquel Or. celebraron con esplendor el solsticio de Ver. la noche del 24. La G. Log. de Est. tuvo una ten. á la que concurren los Sres. Generales Mucio P. Martínez y Rosendo Márquez, el Sr. Coronel Juan M. Durán y distinguidos caballeros de Puebla, tanto masones como profanos, celebrándose la tenida blanca con el lujo que acostumbra la R. L. de aquel O."

Luz eléctrica.

Hace tiempo que están colocados los mástiles y demás necesarios para establecer nuevos focos, extendiendo el cuadro de la Ciudad alumbrada por este sistema, y sin embargo, la luz no llega. ¿Por qué?

Hace más de un año se aprobó en Cabildo el plano que determina la situación de los nuevos focos. ¿Qué falta?

D. Jesús V. Ibarra.

Tomó posesión de la Jefatura política de Pinos [Zacatecas], en sustitución de D. Conrado [Chavero] que la desempeñaba antes.

El día dieciséis del pasado, hizo la protesta de ley, el nuevo funcionario.

Que sea feliz y acertado en sus disposiciones.

Defunciones.

El día 27 de Junio, falleció en esta ciudad, la Sra. Enriqueta Linet de Delobelle, viuda del C. francés Agustín Delobelle, muy conocido que fueron por haber sido propietarios muchos años del antiguo Tivoli del Eliseo.

También ha muerto el viernes último, víctima de pulmonía, el sábdito español Sr. José del Torno.

De oportunidad.

—Dime: ¿Serás electo diputado? —No lo sé. —No te hagas el hipócrita; sé que eres candidato vienes á la Cámara. —Te diré que pronto lo sabremos: es cuestión de días [con mayúscula al principio y con zeta al fin].

Una estufa.

El Sr. D. Guillermo Friedrich se ha presentado ante la autoridad respectiva, manifestándole que M. Z. desapareció de la ciudad, quedando á deber una cuenta valor de 300 pesos en el despacho de la Compañía de Minerales, situado en el número 14 de la calle de Gante.

Agrega el mismo caballero, que el expresado Z. adulteró un documento cobrando 25 pesos en vez de 22 pesos.

El barítono A. Morales.

Hemos oído decir que este artista que ha poco llegó del extranjero, trata de formar una Compañía de Zarzuela, en la que figurarán algunos artistas que actualmente trabajan en el Teatro Principal y algunos otros que andan por los Estados.

Desgracia en el Arco de San Agustín.

Ayer, en la casa número 10 del Arco de San Agustín, una persona que se llama Miguel Valdés, estaba jugando con otros sobre un corredor que tiene, por lo menos, cuatro metros de altura sobre el pavimento del patio.

En un momento inesperado Miguel por su inexperience cayó al suelo, siendo víctima de una conmoción cerebral, que lo tiene hoy postrado en el lecho del dolor.

Miguel Valdés solo cuenta 14 años de edad, y sufrió el percance por haber querido hacer una plancha en el barandal de ese corredor, plancha que seguramente le habrá causado ya la muerte.

Señora enferma.

En Puebla se encuentra enferma de gravedad la señora madre del Coronel D. Martín Miranda, Administrador Principal de la Renta del Timbre en dicho punto.

Deseamos el rápido alivio de la paciente.

Nuestro servicio cablegráfico.

Mientras arreglamos definitivamente el servicio especial cablegráfico de nuestro Diario, insertaremos el que publica El Monitor Republicano, haciendo esta aclaración justa, para que se vea que damos á cada uno lo que le pertenece por legítimo derecho.

Sección Cablegráfica.

POR EL CABLE SUBMARINO. (Via Galveston.)

ITALIA. Una demostración anti-francesa en Turin. Turin, Junio 29.—La salida de tantos millares de italianos de Francia, huyendo de los atentados del pueblo francés, dió por resultado anoche, en esta ciudad, una explosión de cólera popular en forma de refestallas.

Los hoteles frecuentados por franceses, fueron atacados por un populacho enfurecido. La tropa acudió en el acto y dispersó á los motines, aunque con no poco trabajo.

La policía ha sido reforzada y se ejerce la mayor vigilancia. (Por la Compañía Telefónica Mexicana.)

SAN SALVADOR. Las acusaciones contra el Gral. Antonio Ezeta. La Libertad, Junio 29.—Las acusaciones formuladas contra el General Antonio Ezeta, están comprobadas por las declaraciones de numerosos testigos de toda la comarca en torno de Santa Anna, que saqueó y devastó de la manera más atroz.

Hizo quemar muchas casas sólo por el placer de destruir las. Los declarantes han revelado actos de crueldad, que se resiste uno á creer, tan salvajes así son.

URUGUAY. Llegada á Montevideo de la tripulación de una buca italiana que se perdió. Montevideo, Junio 29.—Una barca italiana, con cargamento de sal, procedente de Cádiz para la Plata, se fué á pique á los 31º de latitud Norte y 44º de Longitud Oeste de Greenwich.

Hoy llegó aquí la tripulación que pudo salvarse. COLOMBIA. El Canal de Panamá. Panamá, Junio 29.—Noticias de París anuncian que es seguro que muy pronto volverá á trabajarse en las obras del Canal, con el objeto de asegurar una prórroga de la concesión que está en víspera de caducar.

PARAGUAY. Noticias de la Asunción. Asunción, Junio 29.—La prensa liberal de esta ciudad aconseja abiertamente apelar á la revolución para restablecer el imperio de la Constitución, hollada por el despotismo militar.

Ha sido publicado un decreto, convocando á elecciones para Presidente de la República para el día 10 de Agosto próximo. URUGUAY. Las cuarentenas en Montevideo á buques de procedencia del Brasil.

Montevideo, Junio 29.—Ha surgido un conflicto con la República Argentina á propósito de las cuarentenas que aquel Gobierno exige se impongan á todas las procedencias del Brasil.

Como ya no hay febre amarilla en los puertos brasileños—lo que está perfectamente comprobado,—los buques de procedencias del Brasil han sido admitidos y siguen á libre plática.

Manifestado esto al Gobierno Argentino, creese que no insistirá en su exigencia de que subsistan las cuarentenas. REPUBLICA ARGENTINA. Un proyecto de ley alterando la concesión del Banco Nacional.

Buenos Aires, Junio 29.—Ayer fué presentado al Congreso un proyecto de ley, que altera la concesión del Banco Nacional, en cuanto á que sólo se exigirá una firma en vez de dos, para las operaciones de descuento.

Témesse que si el proyecto es aprobado, no tardarán en renovarse los abusos que ya ocurrieron antes en aquel establecimiento.

PERU. Varias noticias de Lima.

Lima, Junio 29.—Montonera puso en libertad á Dancourat. —Dícese que es falsa la noticia del suicidio de Mr. Mattheus á bordo del vapor "Serena."

Ahora se asegura que se escapó embarcándose á bordo del vapor "Mapocho" con destino á Panamá. —Rumórase que el Ministro de Hacienda renunciará. Atribúyese esta resolución al fiasco que ha hecho en sus diversas combinaciones para proporcionar ingresos al Tesoro.

POR EL CABLE SUBMARINO. [Via Galveston] FRANCIA.

El Gobierno francés dá las gracias á los gobiernos extranjeros. París, Junio 29.—M. Decray, Embajador francés en Londres, ha recibido instrucciones de M. Hanotaux, Ministro de Relaciones Extranjeras, para solicitar una audiencia de la Reina y darle las gracias más expresivas por las muestras de simpatía que telegrafió al Gobierno francés con motivo del asesinato del Presidente.

Iguales instrucciones han sido enviadas á todos los representantes de Francia en el extranjero, respecto de los gobiernos que han enviado iguales expresiones de condolencia. ITALIA.

Aprensión de un hombre que seguía al Signor Crispi. Roma, Junio 29.—Anoche fué aprehendido un hombre que seguía á Crispi á todas partes. Se le encontró oculto un gran puñal. ESTADOS UNIDOS.

El Ministro americano en Lisboa. Washington, D. C., Junio 29.—A petición del Gobierno de los Estados Unidos, el Gobierno Portugal ha reconocido al Ministro americano en Lisboa, como representante de los ciudadanos brasileños, mientras se reanuden las relaciones entre el Portugal y el Brasil, lo cual quizá sea pronto, merced á los buenos oficios del Presidente Cleveland. INGLATERRA.

La plata en Londres. Londres, Junio 29.—Ayer cerró aquí la plata en barras, á 23 3/4 peniques la onza. ESTADOS UNIDOS.

La plata en Nueva York. Nueva York, Junio 29.—Ayer cerró aquí la plata en barras, á 63 1/4 centavos la onza. La reserva del Banco de Inglaterra.

Londres, Junio 29.—La reserva en efectivo aumentó en el Banco de Inglaterra, 435,000 libras esterlinas. El Canal de Panamá.

París, Junio 29.—El liquidatorio de la Compañía del Canal de Panamá ha confirmado un convenio con la nueva Compañía, que cuenta con un capital de 1,000,500,000 francos para la terminación de las obras del Canal.

El asesino Santo. París, Junio 29.—El día 23 del Próximo Julio será juzgado en Lyon el asesino Santo. Se le acusará de parricidio en vez de homicidio.

Según el art. XIII del Código Penal Francés, todo atentado para matar al Jefe del Estado, es considerado como parricidio. FRANCIA.

Varias noticias de París. París, Junio 29.—Con motivo de la elección de M. Casimir Périer como Presidente de la República, todos los castigos disciplinarios en el Ejército y en la Marina han sido perdonados.

Todas las mujeres que pasan frente al Palacio del Eliseo, se persignan y murmuran una oración; todos los hombres se descubren la cabeza. En todos los grandes establecimientos están expuestas al público las coronas que se depositan sobre la tumba del difunto Presidente.

Calculase que las coronas de flores que han sido llevadas al Palacio del Eliseo en las últimas cuarenta y ocho horas, representan un valor de más de 1,000,000 de francos.

Registrado como artículo de 2.º clase.

DIVERSIONES PUBLICAS.

TEATRO PRINCIPAL.

Para hoy sábado en la noche la Compañía de los Sres. Arcañaz Hermanos, pondrá en escena en aquel Coliseo, las zarzuelas:

Niña Pancha y El Estudiante DE SALAMANCA.

Mañana domingo por la tarde y por la noche ESTRENO de la preciosa zarzuela en tres actos:

HERMINIA.

Teatro Invierno.

Para mañana domingo por la tarde á las cuatro y media, el interesante, lucido y extraordinario espectáculo de maquinaria y grande aparato,

LA PLEGARIA DE LOS NAUFRAGOS.

TEATRO GUERRERO.

NUOVA COMPANIA DE ZARZUELA.

Para el domingo 1º pondrá en escena la compañía de zarzuela la magnífica obra intitulada: LOS SOBRINOS DEL CAITAN GRANT.

Imp. "La Europea" Santa Isabel 9.

Advertisement for A. Wagner y Levien---México. Gran Fábrica de Pianos. Repertorio de Música. Calle de Zuleta 12, 13 y 14. Pianos verticales y de cola desde \$550 á 3,000. Armónicos de Todas Clases. Unicos Agentes de Steinway, Bechstein, Th. Steinweg Suer. Schiedmayer, Ronisch, Rosenkranz. y de los famosos Organos Eolicos Automaticos. Precios Comodos. Venta\$ en abono\$ mensuales\$.